



## Au revoir Bertrand !

publié le 17/12/2024 - mis à jour le 18/12/2024



"En marge du repas de noël, toutes les équipes ont salué le départ vers un nouveau lycée professionnel du chef cuisine, Bertrand.

Présent dans l'établissement depuis 24 ans, nous le remercions pour son engagement et lui souhaitons une bonne continuation."

[Menu de Noël \(PDF de 72.7 ko\)](#)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.